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Beratendes Mitglied im Ausschuss WALV 

 
 
Anfrage 
„Brachliegende Grundstücke in Burgdorf“   
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
brachliegende Grundstücke – besonders im Innenbereich einer Stadt – sind verschenktes Potenzial,   für 
den Wohnungsbau und eine gute Stadtentwicklung. Insbesondere unter Berücksichtigung des 
angespannten Lage auf dem Wohnungsmarkt! 
 
Bitte beantworten Sie uns die  nachfolgende Fragen: 
 

1.) Wie viel baureife Grundstücke – ohne Auflage eines Baubeginns - gibt es in Burgdorf (incl. 
Ortsteile)? Unterteilt nach Einfamilienhaus/ Geschossbau und Gewerbegrundstücken 

2.) Gab es in der Vergangenheit bereits Kontakte mit den Grundstückseigentümern, um geplante 
Bauaktivitäten zu erfragen?  

3.) Welche Möglichkeiten gibt es,  mit den Eigentümern – in Form einer Kooperation mit der Stadt –  
Lösungen für die ungenutzten Flächen zu finden? 

4.) Besteht die Möglichkeit, dass die Stadt die Grundstücke erwerben kann? 
5.) Welche Maßnahmen gibt es, mit denen man die Bebauung forcieren kann? 
  

 
 
Für eine Rückmeldung bis zur nächsten Ausschusssitzung des WALV wäre ich Ihnen dankbar. 
 
Vielen Dank für Ihre Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
René Arand 

René Arand  · 31303 Burgdorf   
   

  
 
 
 
  
 
 
 

An die Stadt Burgdorf 
z.Hd. Herrn Bürgermeister Baxmann 
 

- per E-Mail - 
 


